



For info and visits, contact James
+33 (0)6 69 67 07 32  

4 Pièces

209 m²

Réf. 8804185000011

1 590 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

CSNART
LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Idéalement situé à saint-paul, à moins de 10 minutes du Célèbre village de saint-paul de vence et bénéficiant d'une vue imprenable sur les collines, cette villa entièrement rénové en 2020 comprend un espace de vie de plus de 50 M², ouvrant sur une belle terrasse offrant des vues Dégagées sur la verdure, 3 chambres et un appartement t2 indépendant. Cette belle maison d'architecte est édifié sur un terrain d'environ 1700 M², entouré par la nature pure. Idéale pour une vie familiale confortable. À voir sans tarder ! Veuillez voir la vidéo de cette propriété sur notre site vessnart (8804185 dans ...

Ideally located in Saint-Paul, less than 10 minutes from the famous village of Saint-Paul de Vence and enjoying breathtaking views of the hills, this villa, completely renovated in 2020, includes a living space of over 50 m², opening onto a beautiful terrace offering unobstructed views of the greenery, 3 bedrooms and an independent one-bedroom apartment. This beautiful architect-designed house is built on a plot of approximately 1700 m², surrounded by pure nature. Ideal for a comfortable family life. To see without delay! Watch the video of this property on our Vessnart website (8804185 in ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

